

👋 Bienvenue dans la Newsletter de Février 🌟

📧 Nous sommes ravis de vous retrouver pour cette nouvelle édition de notre newsletter mensuelle, qui vise à vous tenir informés des dernières nouvelles, des événements à venir et des initiatives en cours au sein de notre communauté. Bonne lecture !

Une soirée enrichissante au Centre Hospitalier !

Très belle soirée Le 25 janvier dernier au Centre Hospitalier de Troyes organisée autour du Pr Tullio Piardi. De notre coté étaient présents Jade, Vilma, Giorgio, et moi-même (Gladys malade était excusée).

Les présentations étaient de haut niveau et les échanges plaisants. La soirée nous a révélé une belle dynamique en cancérologie sur le centre hospitalier de Troyes, nous avons été impressionnés par les ressources du CH et la capacité de travailler ensemble des nombreux médecins qui étaient présents.

Un des points saillants de la soirée a été la discussion sur la prise en charge des métastases hépatiques du cancer colorectal. Il a été souligné que la chirurgie hépatique, combinée à une chimiothérapie, peut véritablement changer la donne pour ces patients. Il est encourageant de constater que cette prise en charge est accessible au Centre Hospitalier de Troyes, offrant ainsi de l'espoir à nos patients concernés.

Par ailleurs, face aux défis d'accès aux consultations spécialisées, il a été mis en avant l'importance de mieux connaître les acteurs et les ressources disponibles pour faciliter les parcours de soins. Les liens étroits développés avec les confrères du centre hospitalier permettent un contact direct et un accès rapide pour les patients, renforçant ainsi la coordination des soins et favorisant une prise en charge optimale.

Les initiatives telles que les soirées de formation sur le territoire, les réunions de concertation pluridisciplinaire (RCP) avec le Dr Tancrède contribuent à renforcer ces liens et à créer une synergie bénéfique tant pour les patients que pour le plaisir d'exercer la médecine. Il est souligné que les contacts directs entre professionnels de santé sont irremplaçables et jouent un rôle essentiel dans l'amélioration continue de la qualité des soins.

Nos événements à venir...🌟

Découvrez ci-dessous le planning du mois de février ainsi que les invitations aux divers événements organisés par la CPTS. Ne manquez pas de vous inscrire auprès de Chloé par sms ou par mail !

Calendrier du mois de Février 2024

- 6 février**: CABINET KINÉ Buxières-sur-Arce. Cours de self défense et confiance en soi. Tous les mardis, Cours ouverts aux membres de la CPTS. 19h/20h.
- 8 février**: MSP Bar-sur-Seine. RCP avec le Dr TANCREDI. RCP ouverte à tous les membres de la CPTS. 10h30.
- 13 février**: CABINET KINÉ Buxières-sur-Arce. Cours de self défense et confiance en soi. Tous les mardis, Cours ouverts aux membres de la CPTS. 19h/20h.
- 20 février**: CABINET KINÉ Buxières-sur-Arce. Cours de self défense et confiance en soi. Tous les mardis, Cours ouverts aux membres de la CPTS. 19h/20h.
- 22 février**: MSP Bar-sur-Seine. Dialogue de gestion A2D 2023. Ouvert aux membres du bureau. 9h15.
- 25 février**: Auberge de Jeunesse de Troyes. Permettre au commentateur de partager son expérience avec votre équipe, dans une ambiance conviviale. Ouverts à tous les membres de la CPTS sur inscription. 10h/16h.
- 27 février**: MSP Bar-sur-Seine. Intervention ouverte à tous les membres de la CPTS sur inscription. 13h30/14h30.
- 27 février**: CABINET KINÉ Buxières-sur-Arce. Cours de self défense et confiance en soi. Tous les mardis, Cours ouverts aux membres de la CPTS. 19h/20h.

⚠️ Pour chacun des événements, une inscription est nécessaire : merci de signaler votre participation par SMS à Chloé Carlier au 06.56.40.13.18

Formation : Comment survivre à une attaque terroriste ?

La CPTS en collaboration avec Didier WEBER vous propose une formation le dimanche 25 février 2024 de 10h à 16h sur comment survivre à une attaque terroriste dans la rue, à l'école, sur le lieu de travail...

Repas prévu sur place

Inscription auprès de votre coordinatrice, Par email: coordinatrice.cptssisa@gmail.com Ou par téléphone : 06 59 40 13 18

Comment survivre à une attaque terroriste dans la rue, dans votre entreprise, dans votre école

formation animée par Didier WEBER, expert de police, instructeur national de la Gendarmerie et PATRICK SAUTOUX, auteur de "Comment survivre à une attaque terroriste"

UNIQUE LE 25 FÉVRIER 2024

théorie mises en situation techniques de self défense

collèges au miel compris attestation de formation

Programme
définition du terrorisme
profil psy d'un auteur de tueries de masse
définir et mettre en pratique le concept d'échapper-se cacher-alerter-évacuer
apprendre à se défendre avec une chaise, une vêtements à mains nues...

inscription dès aujourd'hui sur www.didier-webert.fr

Nouvelle thèse de recherche en médecine générale sur les patients suivis pour traitement substitutif aux opiacés à la MSP de Bar-sur-Seine :

Reims, le 19 janvier 2024.

De nombreuses recommandations sont faites pour la diffusion de la naloxone un antidote accessible en pharmacie auprès des patients ayant un Traitement de Substitution aux Opiacés (TSO). Nous constatons une certaine réticence chez ces patients, la plupart ne souhaitent pas se voir prescrire le produit malgré son accessibilité en pharmacie.

Le travail a porté sur la perception de la naloxone par des utilisateurs d'opioïdes suivis pour TSO à la MSP. Avec 15 patients et plus de 10 heures d'entretiens minutieusement analysés, découpés, ligne par ligne !

Les conclusions suggèrent la nécessité d'une prescription précoce, d'une formation accrue des soignants, et d'un élargissement de l'attention au-delà des seuls patients sous TSO. En effet en dehors des patients sous TSO la naloxone est l'antidote à tous les opioïdes, y compris médicamenteux, particulièrement chez les personnes âgées qui sont souvent sous plusieurs traitements thérapeutiques.

Cette thèse intéressante, offre une excellente compréhension de la problématique. Elle pourrait servir d'introduction pour des sessions de formation destinées aux professionnels de santé du territoire.

La valorisation de ce travail a été évoqué par le Pr Vincent Durlach (qui a proposé à Alexis aussi de faire avec un DIU addictologie). Le Pr Stéphane SANCHEZ pense la valoriser à travers une publication.

Merci et bravo à Alexis !



De G à droite, le Pr Vincent Durlach (CHU Reims) ; Alexis Remon, le Dr Jean-paul Mir, le Pr Stéphane SANCHEZ médecin de santé publique au CH de Troyes

Portrait d'adhérent 🌟

Ce mois-ci notre portrait d'adhérent est celui de Léa Goncalves, Orthophoniste. Un grand merci à Léa pour le partage de son expérience à la CPTS !

Nous vous invitons à votre tour, à nous partager votre expérience via le formulaire (5min) ci-dessous 🌟

👉 Votre portrait

Léa Goncalves

Sa profession : Orthophoniste

En exercice depuis : 5 ans

Son rôle au sein de la CPTS :
Représenter ma profession et participer ou développer des projets qui me tiennent à cœur.

Pourquoi avoir choisi d'intégrer la CPTS ?
J'ai intégré la CPTS sans savoir si elle répondrait à mes attentes mais mon but était d'avoir plus d'échanges avec les confrères du territoire, car nous sommes parfois bien seuls dans nos cabinets. J'ai également fait ce choix pour participer ou développer des projets de santé qui me correspondent. Je ne regrette pas d'avoir intégré cette CPTS, très active et prometteuse.

Quel est votre meilleur souvenir au sein de la CPTS ?
Ce serait la soirée d'échanges de décembre 2023, j'ai apprécié les interventions des différents professionnels de santé, réunis pour partager leurs connaissances sur un sujet précis ainsi que le moment de partage autour d'un repas. La transmission d'informations et les échanges permis lors de cette soirée m'ont plu. Il me semble intéressant de réitérer ce genre d'évènement.

Qu'est ce que la CPTS vous apporte au quotidien ?
Au quotidien, la CPTS me permet de me tenir au courant des actualités de santé sur le territoire grâce au groupe Whatsapp et à la newsletter. De surcroît, la CPTS facilite les échanges avec les professionnels de santé. Le planning des réunions et événements transmis chaque mois permet aisément d'avoir une vue d'ensemble sur les projets en cours et de participer ou de développer ceux qui m'intéressent.

Comment voyez-vous le futur de la CPTS ?
Je suis arrivée en 2022 à la maison de santé Bar sur Seine, j'exerce au côté de mon collègue Michel GUIOT. Malgré notre envie d'accueillir un maximum de patients dans nos cabinets, de nombreuses demandes restent en attente un certain temps, par manque de places. La demande en orthophonie est bien plus conséquente sur le territoire par rapport à ce que j'ai pu connaître lorsque j'exerçais à Troyes. J'ai espéré que la CPTS, par ses actions, ses projets et son attractivité, puisse inciter de nouveaux orthophonistes à s'installer sur le territoire pour favoriser l'accès au soin. Dans un futur proche, je vois une CPTS encore plus active. Des projets de santé réalisables à notre échelle, et réalisés grâce à une bonne organisation et des liens solides.

Est ce que vous recommanderiez d'adhérer à la CPTS ?
Je recommande l'adhésion à cette CPTS car les possibilités sont infinies. Elle répond aux attentes de professionnels qui souhaitent créer du lien, s'informer, échanger, participer à des projets de santé ou les soutenir de près ou de loin. La CPTS peut facilement répondre aux désirs de chacun, en fonction de nos aspirations.

Un mot à ajouter ?
Merci de m'avoir donné la parole. Merci à Clara THEIS pour l'élaboration de cette newsletter.

Merci !

La question du mois

La mois dernier, nous vous avions posé cette question : Pour commencer l'année 2024, avez-vous pris de nouvelles résolutions, notamment sur le plan professionnel ?



- Vos réponses :**
- Aucunes résolutions mais le souhait de voir d'ici la fin de l'année un médecin (voit 2 mais là c'est beaucoup demander) succéder au Dr yreiaux à Essoyes...
 - Je souhaite développer la sophrologie pour le bien-être de tous
 - Etre moins tolérante sur les rendez-vous non honorés des patients, lorsqu'ils ne prennent pas la peine d'annuler et de s'excuser. Mettre fin à la prise en charge systématiquement au bout de 2 absences non prévenues pour laisser la place aux autres qui attendent depuis longtemps un rendez-vous... Organiser des échanges sur le thème de la dyslexie-dysorthographe et sur la déglutition
 - Renforcer, en 2024 la dynamique mise en place.

La question du mois de février :

Quels conseils donneriez-vous aux étudiants en médecine qui débutent dans leur parcours professionnel ?

Pour répondre à cette question, il vous suffit de cliquer sur le bouton ci-dessous, nous vous remercions pour votre contribution.

👉 Votre réponse

Nos réseaux sociaux

Pensez à aller nous suivre sur les réseaux sociaux pour encourager la valorisation de nos actions ! Si vous avez des informations à communiquer aux autres professionnels, ou au grand public, écrivez-nous ! Ces réseaux sont aussi les vôtres et c'est grâce à vos retours que nous pouvons les alimenter. Alors n'hésitez pas !



Vous avez une information à partager ? Vous souhaitez publier un message ? Faites-le nous savoir en utilisant [notre formulaire](#)

